



Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	85053186
Prix	385 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Si vous êtes à la recherche d'un pied-à-terre dans l'un des endroits les plus animés et charmants de la Côte d'Azur, ne cherchez pas plus loin. Nous vous présentons cet appartement immaculé d'une chambre qui pourrait facilement être transformé en trois pièces, situé à quelques pas du port d'Antibes. Idéalement situé entre les restaurants et les cafés, le marché, le musée, les boutiques et bien sûr, la plage. La cuisine et les toilettes sont flambant neuves, entièrement révisées et prêtes à être utilisées. Bon investissement locatif. Disponible pour une visite à tout moment. Les informations sur les ...

If you are looking for a pied-a-terre in one of the most vibrant and charming scenarios of the French Riviera, look no further. We present you with this immaculate 1 bed apartment that could easily be transformed in a 2 bed, located a few steps away from the harbour of Antibes. Ideally located in between restaurants and cafes, market, museum, boutiques and of course, the beach. Kitchen and toilet are spanking new, fully serviced and ready to be enjoyed. Good rental investment. Available to visit at anytime.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr